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B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses 

vom Dienstag, den 18.08.2020. 

 

5.3 Freiwilligenagentur und Tafel 
Seitens der Ausschussmitglieder wird der Dissens zwischen der Freiwilligenagentur und den „Tafeln“ 
aufgegriffen. Dieser wurde auch in der vergangenen Woche in der Presse thematisiert. Der 
Bürgermeister bestätigt die Problematik. Auf Nachfrage berichten Herr Pauli und Herr Sturm, dass 
es zwar Kontakt zischen der Stadt und der Freiwilligenagentur gebe, aber eine enge Kooperation 
aktuell nicht aktiv gepflegt würde. Gleichzeitig verweist der Bürgermeister am Beispiel des „Repair 
Cafes“ auf die wichtigen Angebote, die von der Freiwilligenagentur organisiert werden. 

Aufgrund unterschiedlicher Rückmeldungen aus der Bevölkerung, bitten die Ausschussmitglieder die 
Verwaltung, die Einhaltung der Hygienestandards bei der Lagerung und der Ausgabe von Lebensmitteln 
überprüfen zu lassen. 

 




